
 １１月２８日（木）、第２回学校運営協議会を開催しま

した。各部（安全部、環境部、交流・体験部）の取組状況

と今後の取組内容について確認を行いました。主な内容

は、以下のとおりです。 

 

安全部 

 ・登下校は、引き続き地域で見守っていきたい。 

 ・自転車の乗り方について、広がっていたり、逆走して

いたりするので、地域でも指導している。 

環境部 

 ・先日花植えを終えたが、ボランティアの方ともっと関

わりを持たせられたら良かった。 

 

交流・体験部 

 ・全ての学年で、地域の方と交流することができた。 

 ・今後、12 月に 1 年生の昔遊びを予定している。 

 １２月６日（金）に感謝の会を開催しました。日頃お世話になっている地域の方へ、感謝の気持ちを

伝えました。代表して、学校運営協議会委員の皆様、交通指導員代表 久保山様、区⾧会会⾧ 松田様、

民生委員会⾧ 岡本様、おはなし会代表 八尋様に来ていただきました。 

 日頃から登下校の見守りや、読み聞かせボランティアなど多くの地域の方のおかげで、安心して楽し

く学校生活を送ることができています。改めて感謝申し上げます。 
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